



## Adán, Cuitláhuac y Claudia, la otra versión...

Una de las versiones más fuertes que corren dentro del comité nacional de MORENA... Por esa famosa foto que subió a redes sociales el gobernador, Cuitláhuac García; con la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; que después fue reforzada con una foto más con otros gobernadores, es que a los mandatarios estatales "Morenos" les dijeron de Palacio Nacional: "Apoyen a Claudia, pero no descuiden a Adán". Así de que seguir las cosas como están... A finales del 2023 estaremos leyendo o dándonos cuenta de que simplemente Ricardo Ahued se apagó y Sergio Gutiérrez Luna fue el que se levantó... Ya que si no mal recuerdan, hace unos meses, había una encuesta de inicios de año donde lo ubicaron en el 1 por ciento de las preferencias y para este mes de junio que acaba de terminar, ya son 8 puntos porcentuales de que es la opción de MORENA en Veracruz y en tan sólo 7 meses... UN GRAN SALTO...

<https://nvnoticias.mx/index.php/2022/07/02/adan-cuitlahuac-y-claudia-la-otra-version/>